

Mayra Fabiola Vázquez Gómez

LCC2185 2 "A"

"El lado malo de las redes sociales"

Hoy quiero hablarles de un tema bastante delicado, que parece ser algo inofensivo, pero no sabemos lo peligroso que puede llegar a ser, estoy hablando del lado malo de las redes sociales, como todos sabemos, en estos tiempos, quien no tiene una red social es como si estuviera desconectado del mundo, pero, ¿Qué tan malo es esto? Pienso que es algo que tiene muchos beneficios, pues gracias a esto las personas pueden comunicarse de una manera ms fácil con otras, ya sea al otro lado del mundo.

Pero, si no las utilizamos con una total responsabilidad esto puede llegar a convertirse en un gran problema.

Con toda la violencia e inseguridad que estamos viviendo uno de los casos más comunes son los secuestros, para las personas que cometen este tipo de delitos, las redes sociales se han convertido en su más valiosa arma para atrapar a sus víctimas, ya que a través de estas acceden a toda su información, una de las que más frecuentan es Facebook. ¿Sabían que actualmente en México la delincuencia ha aumentado un 64% gracias a las redes sociales?

¿Y quiénes son los culpables de esto? Nosotros como sociedad, porque podemos cambiar las cosas pero algo que nos falta y mucho es la disponibilidad.

Cabe señalar que el blanco de estas organizaciones son personas de entre 10 a 25 años, quienes frecuentemente aceptan solicitudes de personas que no conocen.

A veces como adolescentes, no le ven el lado malo a las cosas, y decimos ¿Qué me puede pasar? O a mí no me va a ocurrir, eso solo pasa en la televisión. Pero realmente si solo pasara en televisión no tendríamos tantos secuestros, tantas violaciones, todos estamos expuestos al peligro.

Es realmente triste ver como a secuestran tantas personas, que tantas niñas quedan embarazadas a una corta edad a consecuencia de una violación, y todo esto por un clic en "aceptar" que pudimos evitar si estuviéramos de acuerdo con tomar ciertas precauciones.

Sea cual sea la información que publicamos en estas redes, ya sea nombre, edad, lugar donde vivimos, si saldré hoy y a donde.

Tenemos que tener en cuenta que la estamos compartiendo con personas que no conocemos. No sabemos si esas personas tienen buenas intenciones, puede existir la ocasión en la que esto sea así, pero también puede existir la posibilidad en la que no, que es la más posible.

Las redes sociales han sido un fenómeno tan fuerte que otro de los problemas es que se pueden volver adictos a estas, perder esa parte bonita de sociabilizar en persona, ahora hasta las relaciones ya son más mensajes que hablar en persona, o en algunos casos otros de los problemas son las relaciones a distancia con personas que realmente no conocemos.

No sabemos si esa persona es realmente la de sus fotos, o si nos está engañando, son muchas las dudas, que si nos ponemos a pensar casi nunca las tomamos en cuenta.

Pienso que los padres deberían de ser una parte importante en estar pendiente de sus hijos, no digo que los estén checando siempre, pero si darles una buena información acerca de este tema, créanme que podemos prevenir muchas cosas.

Como personas responsables, pongamos todo de nuestra parte y tomemos las precauciones indicadas, creo que no nos cuesta nada.

Pensemos que tenemos toda una vida por delante, para disfrutarla, salir, estudiar lo que queremos, casarnos, tener una casa, que se yo la infinidad de cosas que hay por vivir ¿y quieres perder esto por una mala decisión? Yo pienso que no, y no digo que ya nos prohibamos de todo, porque ese no es el punto, la situación aquí es que estamos expuestos a un tiempo en que prácticamente te tienes que cuidar hasta de tu sombra.

Tengamos la suficiente responsabilidad y así disfrutar plenamente de los beneficios de las redes sociales, se puede utilizar para negocios, hablar con familiares y amigos.

Pero recuerden todo con limites ¿y tú, quieres a un desconocido como amigo, o una vida plena? Ser responsable y saber decir ¡no! es la respuesta.